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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD 
CELEBRADA EL DÍA 20 DE SEPTIEMBRE DE 2012 

     
ASISTENTES:   
Presidente:   D. Julio J. Tovar Andrada    
Miembros Junta de Facultad: 

Margarita Martínez Trancón, Juan Manuel Alonso Rodríguez, Antonio Baeza 
Espasa, Mª Inmaculada Mateos Montero, Carlos Javier Pérez Sánchez, Araceli 
Rabasco Mangas, José Augusto García-Agúndez Pérez Coca, David Reina 
Esojo, Elena Bermúdez Polo, Francisco Soler Rodríguez, Mar Rodríguez 
Jovita,  Sebastián J. Hidalgo de Trucios, Mª Jesús Andrade Gracia, Germán 
Fernández Corrales, Manuel Gómez Blázquez, Elena Lambán Gascón, Pedro 
Rocha López 

Secretaria:     Eva María Frontera Carrión 
Excusan su asistencia: Antonio González Mateos, José Manuel Vivo Rodríguez, Antonio 

Javier Masot Gómez-Landero, Pedro Cosme Redondo Liberal, José Antonio 
Tapia García 

Porcentaje de asistencia: 44,2 % 
Invitados: - 
 
 
En Cáceres, siendo las trece horas del día veinte de septiembre de dos mil doce, se reúne en 
sesión extraordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de D. Julio Jesús 
Tovar Andrada, y con la asistencia de los miembros arriba citados, para tratar los temas 
indicados en el siguiente orden del día:    
 

1. Informe del Sr. Decano y Equipo 
2. Propuesta y aprobación, si procede, de la concesión del premio San Francisco de Asís 

2012. 
3. Asuntos de trámite 
4. Ruegos y preguntas. 

 
Abre la sesión el Sr. Decano y comienzan a desarrollarse los puntos del orden del día: 

 
1. Informe del Sr. Decano y equipo. 

El Sr. Decano informa del escrito recibido por el presidente de la comisión de calidad del 
centro haciendo referencia al uso de dispositivos móviles por parte de los alumnos durante las 
actividades docentes. En dicho escrito se plantea la posibilidad de establecer alguna normativa 
o algún procedimiento de actuación común por parte del centro ante los alumnos que usan sus 
móviles en las horas de clases. El Sr. Decano considera que no es necesario hacer una 
normativa al respecto y que cada profesor deberá actuar como considere oportuno en esos 
casos. 
La Sra. Vicedecana de Infraestructuras informa que el aire acondicionado sigue estropeado y 
que será para el año que viene cuando nos lo podrían arreglar desde la Universidad.  
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La Sra. Secretaria Académica informa que, según la normativa electoral, se va a reanudar el 
proceso de Elecciones a Decano en cuanto comience el curso académico, que será el próximo 
21 de septiembre de 2012. 
La Sra. Mateos no cree tampoco necesario hacer una normativa específica de actuación ante 
los alumnos que usan dispositivos móviles en clase, aunque sí plantea algunas cuestiones y 
dudas que le surgen por ejemplo cuando un alumno no figura en actas pero quiere que se le 
haga examen y se le guarde su nota para convocatorias oficiales en las que sí esté en actas. El 
Sr. Decano le responde que un alumno que no esté en actas NO tiene derecho a examen y por 
tanto no se le puede hacer oficialmente dicho examen hasta que no se matricule. 
 

2. Propuesta y aprobación, si procede, de la concesión del premio San Francisco de 
Asís 2012. 

La Sra. Secretaria Académica informa que la Comisión de Extensión Cultural recibió un 
escrito firmado por los directores del SIPA y del HCV de la UEX proponiendo a D. Sergio 
Velázquez Vioque como candidato al Premio San Francisco de Asís de la Facultad de 
Veterinaria. 
La Comisión de Extensión Cultural, tras analizar los argumentos esgrimidos en dicho escrito 
para la concesión del premio, consideró oportuno proponer a D. Sergio Velázquez como 
candidato al mismo para ser aprobado en Junta de Facultad. 
El Sr. Hidalgo como miembro de la Comisión, aclara que D. Sergio Velázquez reúne los 
requisitos requeridos para la obtención de este premio (contribución al desarrollo de nuestro 
centro). 
La Junta de Facultad aprobó por unanimidad conceder el premio San Francisco de Asís 2012  
a D. Sergio Velázquez Vioque.  
 

3. Asuntos de trámite. 
La Sra. Secretaria Académica informa de los siguientes asuntos de trámite: 
 
INSCRIPCIÓN DE TRABAJO DE GRADO 
1.- Título del Trabajo de Grado: Nuevo método diagnóstico de la Leishmaniosis canina: 
Detección de DNA parasitario por Real-time PCR en el pelo de perros infectados por 
Leishmania infantum. 
Departamento: Sanidad Animal 
Realizado por: D. Rubén Muñoz Madrid 
Directores: Dr. Carlos Gómez Nieto, Dra. Virginia Iniesta Orozco y Dr. Juan Carlos Parejo 
Rosas 
 
Además, se aprobaron una serie de cursos enviados por la comisión de planificación 
académica de la UEX para su reconocimiento como créditos de libre elección (ANEXO I). 
Finalmente, se aprueba nombrar a Araceli Rabasco Mangas como nueva coordinadora del 
Master Universitario en Gestión de la Ganadería Extensiva en sustitución de Julio J. Tovar 
Andrada. 
 

8. Ruegos y preguntas. 
La Sra. Vicedecana de Infraestructura quiere informar que para los alumnos del Grado en 
Veterinaria se han concedido 0,5 créditos por su participación en el PATT y hasta 2 créditos 
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por curso académica por su pertenencia como alumno interno en algún departamento del 
centro. Estos créditos se podrán reconocer retroactivamente desde 2009. 
 
El Sr. Decano levanta la sesión, siendo las 13,43h del día 20 de septiembre de 2012. 

 
 
        VºBº   

            EL DECANO                    LA SECRETARIA  
 
 
 
 
       Julio J. Tovar Andrada      Eva Mª Frontera Carrión 


